

NOVEDADES

Devaluado Desde hoy el Peso Argentino

BUENOS AIRES, Ago. 10, AP.— Una devaluación promedio del 16 por ciento del maltrecho peso argentino comenzará a regir mañana en el marco de una economía deteriorada por la falta de reservas y una caída pronunciada en las exportaciones.

La devaluación, que aunque aguardada no dejó de sorprender a algunos sectores que esperaban ser consultados, fue la tercera decretada por el gobierno en 65 días, confirmándose lo previsto de introducir periódicos ajustes del tipo de cambio.

Un vocero del gobierno dijo que "en las presentes circunstancias no se podía elegir otra alternativa si se quería mantener el flujo normal de nuestras exportaciones".

La devaluación fijó estas nuevas paridades por dólar: En el mercado comercial 33.50 pesos; financiero 42.50 y para el turismo 64.

La anterior devaluación fue dispuesta el 15 de julio, y la decretada anoche parece estar destinada también a lograr en el exterior apoyo para créditos y renegociación de la deuda externa que se calcula en 10,000 millones de dólares.